

十二月・一月の行事

親子ふれあいスポーツ教室 12月5日(土) 10:00~12:00 掃水小学校グラウンド(雨天時体育館)
草刈り十字軍 (雨天は12日に順延) 12月5日(土) 8:30~ 松阪市総合運動公園
夙を作ろう! 12月24日(木) 9:30~11:30 掃水地区市民センター1階ホール
みんなで夙をあげよう(雨天中止) 1月17日(日) 9:30受付 松阪市総合運動公園 芝生広場
ふれあいウォーキング 1月下旬開催

掃水まちづくり協議会より No.113

11月14日(土)・15日(日)、
掃水地区市民センターで掃水地区文化祭が開催されました。
14日はあいにくの天気でしたが、15日には雨も上がり両日併せて230名の来場者がありました。玄関では、丹精込めて育てられた大輪の菊が来場者の目を楽しませ、向かいでは甘い香りに誘われ、たくさんの方がサーター アンダギーを求めて殺到していました。

1階の和室では、お道具やお菓子やダンボールコンボス トの説明に熱心に耳を傾けている姿が見受けられました。

14日はあいにくの天気でした。が、15日には雨も上がり両日併せて230名の来場者がありました。玄関では、丹精込めて育てられた大輪の菊が来場者の目を楽しませ、向かいでは甘い香りに誘われ、たくさんの方がサーター アンダギーを求めて殺到していました。

1階ホールは、掃水地区市民センターの教室の皆さん日頃の成果や一般の方の作品などプロ顔負けの力作ぞろいで、大変応えのある展示となっていました。又、展示だけでなく即売も行われ、作品の説明を受けたり楽しそうに選んでいる姿も見かけられました。

2階の大会議室は、奥田三角の展示に掃水小学校6年生のそれぞれ工夫を凝らしたパンフレットも加わり、子どもたちの頑張りに感心して見入っていました。又、女性教室のネックレスの作

力作ぞろいの 掃水地区文化祭

平成27年12月1日
掃水まちづくり協議会
113号



サークルアンダギー完売のお礼
文化祭での販売も3年目を迎えて頂きました。文化祭を少しでも賑やかにしたい!という思いから始めた私達ですが、逆に地域の方から元気を頂きながら製造・販売させていただいておりります。しかし、数に限りがあり、不本意ながらお断りさせていただいた方もあり、申し訳ありませんでした。

今後の活動では、1月の『夙を揚げよう』のぜんざいの振る舞い、3月の松阪市主催の『シティマラソン』でサークルアンダギーの出店を予定しております。是非、皆さんお越しください!!

